
Hallo Heidi!

Vielen Dank. Hm. Mit dem Erlkönig hast du recht, ich mag das Gedicht, vor allem die Spannung darin, auch
sehr, habe mich aber nicht wissentlich davon inspirieren lassen.

Lyrwir, Inversionen sind doch etwas Schönes. Ich weiß gar nicht, was du dagegen hast. Und an ein Metrum
halte ich mich meistens nicht bewusst; beim Dichten geht es mir nicht um Regeln, sondern darum, wie gut
man es vorlesen kann (ich hab es ja demonstriert). Und "Billigreime" - was meinst du damit?
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